
Editorial

- 1 Patient Research Partner – der Einbezug von Betroffenen in der Forschung
K. Niedermann

Aus Forschung und Lehre

- 3 Promovieren in den Therapieberufen
Obtaining a Doctorate Degree in Therapeutic Professions
R. Sommer

Beitrag zum wissenschaftlichen Diskurs

- 6 Wirkung von stochastischer Resonanztherapie bei Patienten mit peripherer Neuropathie –
Randomisierte klinische Studie
Effects of Random Whole-Body Vibration in Patients with Polyneuropathy – Randomised
Controlled Trial
P. Hartmann, M. Mohokum, H. Sitter, U. Wolf

Originalarbeiten | Originals

- 14 Wie denken die Physiotherapeuten in den Praktikumsstellen über die Ausbildung an der
Fachhochschule? – Qualitative und quantitative Ergebnisse einer schriftlichen Befragung in
Österreich
What Do Physiotherapists in Clinical Placement Think about the Education at the
University of Applied Sciences? – Qualitative and Quantitative Results of a Written
Survey in Austria
M. A. Müller-Gartner, B. Salchinger
- 19 Evidenz von Physiotherapie bei kranio-mandibulärer Dysfunktion – Systematische
Literaturübersicht
Evidence of Physiotherapy in Craniomandibular Disorders – Systematic Review
N. Vogel
- 29 Evaluation der Effektivität medizinischer Intervention und Manueller Therapie bei
Patienten mit akuten und subakuten Rücken- und radikulären Beinschmerzen – Pilotstudie
Evaluation of the Effectiveness of Medical Treatment versus Manual Therapy in Patients
with Acute and Subacute Radiating Back and Leg Pain – Pilot Study
A. Kaack

Buchbesprechung

- 35 physiofachbuch – Sportphysiotherapie

Veranstaltungsberichte

- 36 11 Jahre Forced-Use-Therapie am UKE
G. Ketels, H. Krüger
- 38 AG GGUP-Fachtagung: Unwissen verstärkt Inkontinenz
U. Henscher
- 40 Sportphysiotherapie-Kongress: Die Schulter im Mittelpunkt
A. Stockmeyer

42 Kongresskalender

43 Glossar